



*Aktuelles vom Runden  
Tisch  
Newsletter*

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir freuen uns, Ihnen einen weiteren Newsletter des Runden Tisches Heimerziehung in den 50er und 60er Jahren zu übersenden.

Während der 7. Sitzung des Runden Tisches wurde die Expertise „Was hilft ehemaligen Heimkindern bei der Bewältigung ihrer komplexen Traumatisierung?“ von Frau Prof. Dr. Silke Birgitta Gahleitner vorgestellt.

Auf Wunsch der ehemaligen Heimkinder am Runden Tisch wurde diese Expertise nun speziell für die Zielgruppe der „Ehemaligen Heimkinder“ überarbeitet.

Diese überarbeitete Form ist unter dem Titel „Da bin ich heute krank von“ ab sofort von unserer Homepage herunterzuladen:

[http://www.rundertisch-heimerziehung.de/documents/RTH\\_dabinichheutekrankvon.pdf](http://www.rundertisch-heimerziehung.de/documents/RTH_dabinichheutekrankvon.pdf)

Der Runde Tisch „Heimerziehung in den 50er und 60er Jahren“ ist auf Anregung des Deutschen Bundestages im Februar letzten Jahres zusammengekommen und arbeitet bis Ende 2010 die bundesrepublikanische Heimerziehung der 50er und 60er Jahre auf.

Der im Januar 2010 veröffentlichte Zwischenbericht ist unter

[http://www.rundertisch-heimerziehung.de/documents/RTH\\_Zwischenbericht.pdf](http://www.rundertisch-heimerziehung.de/documents/RTH_Zwischenbericht.pdf)

abrufbar.

Wir freuen uns über Ihr Interesse an unserer Arbeit.

Viele Grüße

Ihre Geschäfts- und Infostelle des Runden Tisches Heimerziehung